

Fuente: La Prensa

Fecha: 26 de noviembre de 2008

Título: Banco de leche del Rivas casi listo para operar

Link: <http://www.laprensa.hn/Sintesis/Lo-ultimo/Ediciones/2008/11/27/Noticias/Banco-de-leche-del-Rivas-casi-listo-para-operar>

Banco de leche del Rivas casi listo para operar

El personal que laborará está siendo capacitado por brasileños

26.11.08 - Actualizado: 26.11.08 11:09pm - Norma Pineda. Redacción La Prensa:

norma.pineda@laprensa.hn

SAN PEDRO SULA,

HONDURAS

Personal del Ministerio de Salud de Brasil se encuentra capacitando al personal que laborará en el banco de leche del hospital Mario Rivas.

Una vez entrenado el personal, el banco entrará en funcionamiento, lo cual sucederá la primera semana de diciembre.

Según lo declaró el actual director del Mario Rivas, el banco de leche es el primero de su tipo en Centroamérica.

Danielle Silva, ingeniera de alimentos del Ministerio de Salud brasileño, dijo que permanecerán por quince días en el centro hospitalario instruyendo al personal. "Lo que estamos realizando en estos días es la capacitación en la parte teórica, para luego proceder con la práctica", explicó Silva.

La experta dijo que el objetivo de la creación del banco de leche es disminuir la mortalidad en los niños prematuros por la falta de una adecuada alimentación.

"La leche materna es el mejor alimento y medicamento para un niño; las primera semana cuando está en el pecho de la madre está recibiendo factores de protección. La leche que estará en el banco le dará al recién nacido factores de crecimiento, proteínas y grasas para un mejor desarrollo", expresó.

Silva hizo un llamado a las madres que tienen un excedente de leche para que acudan al centro y que otros pequeños puedan disfrutar de esa leche en vez de desperdiciarla.

El equipo con el que cuenta el banco de leche fue donado por Unicef y los costos del personal que brinda la capacitación son por parte del Gobierno de Brasil.

